
Vorstandsbericht
Sitzung vom 07.12.2021

In der letzten Woche haben wir folgendes gemacht:

• Die neue Corona Verordnung des Landes sieht für Gremien der Selbstverwaltung die 3G
Regeln vor das bedeutet dass ihr ab jetzt bei jeder Sitzung auf 3G kontrollieren müsst.
Ihr habt die Möglichkeit Hybride Sitzungen abzuhalten und von denjenigen die sich in
Präsenz treffen 2G oder 2G+ zu verlangen.

• Im AStA wurde letzte Woche besprochen dass wir ein neues Logo für die VS in Auftrag
geben wollen, über alle Entwicklungen hierbei halten wir euch natürlich auf dem
laufenden. Anschließend daran wollen wir eine neue Webseite erstellen, hierfür wird
diesen Freitag im AStA ein AK Webseite gegründet, auch hierbei halten wir euch
natürlich auf dem laufenden. Des Weiteren plant der AStA eine Imagekampagne die an
The Länd angelehnt sein soll.

• Die Universität hat bei uns angefragt ob wir die kommende Wahl wieder zusammen mit
ihr Online über Polyas abrichten wollen oder nicht, hierfür bringen wir nächste Woche
einen Antrag ein. Außerdem wurden wir gebeten auf die Ämter im Wahlausschuss und
der Wahlprüfungskommission der Universität hinzuweisen.

Wir wünschen euch allen eine schöne Woche, bleibt gesund!


